

Die Bürgermeisterin informiert:

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

nun sind die großen Ferien vorbei und mir liegen ein paar Dinge am Herzen:

Allen Schulkindern wünsche ich im neuen Schuljahr viel Erfolg, dass sie ihre Ziele erreichen und dabei auch Spaß haben, und dass sie sich an den neuen Schulen gut eingewöhnen. Für unsere Grundschüler und vor allem die ABC-Schützen bitte ich um besondere Nachsicht im Straßenverkehr, vor allem in der Schwillacher Straße bei der Anfahrt zum Kinderhaus und zur Schule.

Neue Schulleiterin: Ganz herzlich in der Schulfamilie begrüßen möchte ich unsere neue Schulleiterin, Susanne-Eva Techant. Sie hat die Ferien genutzt, sich von Frau Staudinger einarbeiten zu lassen und sich einen Überblick zu verschaffen und geht mit sehr viel Elan an ihre neue Aufgabe an unserer Schule. Ich wünsche ihr einen guten Start und eine schöne Zeit bei uns.

Ferienprogramm: Ganz herzlich bedanken möchte ich mich beim gesamten Team der Ferienbetreuung, das wieder ein unglaublich vielseitiges Programm auf die Beine gestellt und den Kindern so sehr viel Abwechslung in den Ferien ermöglicht hat. Namentlich bei Tilman Börner, Mirjam Brelewski, Anja Eberhard, Caroline Hartmann, Petra Neitzel und Verena Seidl. Vielen Dank auch an alle Vereine oder Einzelpersonen, die Programmpunkte angeboten haben.

Herzlichst Ihre
Nicole Schley
1. Bürgermeisterin